

## 旧山陰合同銀行根雨支店店舗

### 国登録有形文化財の登録へ

旧山陰合同銀行根雨支店について、日野町文化財保存活用地域計画に基づき、将来的な建物の保存と、柔軟で積極的な活用を推進していくため、令和6年6月に「国登録有形文化財」への登録に係る意見具申を行いました。これを受け、令和6年11月22日に国の文化審議会の答申が発表され、令和7年3月頃に、登録文化財に登録される見通しとなりました。

登録名称は「旧山陰合同銀行根

雨支店店舗」。登録範囲は営業室や応接コーナー、金庫、守衛室などで、面積は126㎡です。

同店舗は、当時の雲陽実業銀行根雨支店（前身は、たたら製鉄で財を成した近藤家が設立した根雨銀行）として、昭和2年に建築されました。当時の銀行建築に見られる洋風の外観が特徴です。また、本町のたたら製鉄の歴史文化を語る上でも重要な建物となっています。



▲根雨のまちなかにたたずむ旧山陰合同銀行根雨支店店舗

## 世代を超えて、交流を深める

高尾地区で日野高校生がもちつき



協力してついたもちをこねて丸める

12月8日、高尾地区で、地域のひとちと日野高校双葉寮生がもちつきを行いました。

毎年年末に行われている恒例行事。参加した生徒たちは、慣れない手つきでしたが一生懸命呼吸を合わせ、杵と臼を使い力強くついていきました。ついたもちちは、高尾女性会の皆さんと高校生が協力してこねて丸め、お雑煮やきなこもちに。餅つきの後は、皆で会食・雑談をしながら交流を深めていました。

地域の方々と高校生の共同作業で、皆さん笑顔があふれていました。

## 合格祈願！未来に向かって羽ばたいて

セルプひのが日野学園生に絵馬を寄贈



合格祈願の思いが込められた絵馬

高校受験を控える生徒に、無事志望校に合格してほしいと、12月19日、セルプひの（梅林日登美所長）が絵馬を送りました。

絵馬は、同施設の職員と利用者の手づくりで、生徒らの合格祈願と、夢に向かって羽ばたいてほしいという思いを込めて、「大願成就」と大きく書かれています。

日野学園で行われた贈呈式では、9年生代表の亀崎真由梨さんと長谷部夏帆さんが絵馬を受け取り、「高校受験に向けてがんばっていききたいです」と、意気込みを語りました。



### しめ縄づくり親睦交流会 手作りのしめ縄で神様をお迎え

新年を明るく迎えるため丁寧に縄を結ぶ

12月19日、山村開発センターで、しめ縄づくり親睦交流会（老人クラブ連合会主催）が行われました。  
音田定穂さん（根雨）を講師に、8人が参加し、わらの扱い方や縄の結び方について教わりました。  
講師の手際よい作業を手本にしなが  
ら、さまざまな形、大きさのしめ縄が  
完成しました。  
参加者は日本の伝統、文化に触れな  
がら、一年を振り返ったり新年の抱負  
を話したりしながら、新年を迎える準  
備を整えることができました。



### 地域活性化へのチャレンジ 日野町リノベーションLab研究成果報告会

取り組みの成果を発表する住民Lab代表

12月17日、旧黒坂小学校校舎で、地域のさまざまな課題を研究する「日野町リノベーションLab」の研究成果報告会が行われました。  
第一部「住民Lab研究成果報告」では、地域の活性化に取り組む住民Labの代表7組が、今年度の取り組みの成果を発表。第二部では、同事業に参加している農林水産政策研究所、島根県中山間地域研究センター、中海テレビChukaitoライセクター・ラボ、サウザライトなどの研究者グループが、研究成果報告を行いました。

税務署からのお知らせ

## スマホから確定申告

### スマホ専用画面

◇給与所得以外に雑所得や一時所得がある方など、多くの方が**スマホ専用画面**をご利用いただけます。

◇スマホカメラで「給与所得の源泉徴収票」を撮影して自動入力することができます！



申告書の作成はこちらから！

### e-Tax送信！

◇「マイナンバーカード」と「マイナンバーカード読取対応のスマートフォン」をお持ちの方は、e-Taxで送信して申告ができます。



【e-Tax ってこんなに便利！】

- 24時間いつでもどこでも利用可能！
- データで保存ペーパーレスですっきり！
- 添付書類もオンライン提出郵送不要！

米子税務署



### 自助・共助の精神で活動開始 菅福地区自主防災除雪隊結団式

「がんばるぞー！」のかけ声で一致団結

12月19日、JR上菅駅前で、菅福地区自主防災除雪隊結団式が行われました。  
菅福地区の除雪隊は、自力での除雪が困難な世帯の不安を解消し、安心して春を迎えてもらおうと、2014年から活動を行っています。  
この日は、除雪隊のメンバーである菅福地区の民生委員やボランティアなど11人が集合。除雪地域の確認などを行い、「共助の精神で、安心安全な地域づくりに貢献したい」と、決意を新たにしました。